



COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Inspirés par la Mission, de nombreux donateurs contribuent aux projets de Mond'Ami et récoltent plus de 50 000\$

Montréal, le 13 février 2024 – La campagne de collecte de fonds annuelle de l'Œuvre pontificale de l'Enfance missionnaire (Mond'Ami) s'est achevée le 31 janvier dernier avec grand succès. Grâce à la générosité de nombreux donateurs et donatrices ainsi que la participation de communautés religieuses, la somme totale de 53 342,76\$ a été récoltée pour soutenir les diverses initiatives de l'Œuvre.

Chaque année, lors de l'assemblée générale annuelle des Œuvres pontificales missionnaires (OPM) en mai, tous les projets sont soumis au vote. À ce moment-là, il sera déterminé dans quels pays les fonds seront alloués.

« Nous anticipons avec enthousiasme l'impact positif que ces fonds auront sur des milliers d'enfants dans le besoin à travers le monde, affirme le père Yoland Ouellet, o.m.i., directeur national des Œuvres pontificales missionnaires au Canada francophone. Les nombreux projets que nous soutenons à chaque année avec Mond'Ami font une réelle différence auprès de ces jeunes. Au nom de tous ces enfants qui en bénéficieront, nous vous exprimons notre plus sincère gratitude. »

Cette année, le projet mis de l'avant par l'Œuvre se retrouve au Togo. Grâce à la générosité des Canadiens, plus de 400 jeunes venus entre autres du diocèse d'Aného ont pu bénéficier de camps bibliques d'été. Les fonds ramassés ont permis d'avoir des animateurs de qualité pour ces enfants, ainsi que de leur fournir les repas et le transport nécessaires pour la durée du camp.

« Que ce soit dans les milieux paroissiaux, dans les écoles ou même les familles à travers le pays, il est crucial d'engager les jeunes d'ici à la réalité de leur semblables ailleurs, souligne Ginette Côté, coordonnatrice nationale de Mond'Ami. Les jeunes d'aujourd'hui sont toujours intéressés par ce qui se vit ailleurs, dans des contextes souvent plus difficiles que les leurs. Nous sommes là pour leur offrir l'opportunité d'être solidaires et interpellés par ces différentes réalités. »

Mond'Ami œuvre selon le modèle de Jésus, lui-même qui invite à aimer concrètement son prochain. L'Œuvre, qui fait partie d'un réseau mondial de 130 pays, a comme devise

: les enfants prient pour les enfants, les enfants évangélisent les enfants, les enfants aident les enfants dans le monde entier.

Ceux et celles qui souhaitent encore faire un don et participer à cette campagne peuvent toujours le faire en visitant le site Internet de Mond'Ami. Pour en savoir plus sur le Projet-Partage 2023-2024 et d'autres façons de soutenir l'Enfance missionnaire, visitez le site Web de Mond'Ami à mondami.ca.

À propos de Mond'Ami

Au Canada francophone, Mond'Ami est le nom de l'Œuvre pontificale de l'enfance missionnaire qui, avec trois autres, fait partie des Œuvres pontificales missionnaires. Chaque année, Mond'Ami met en lumière le Projet-Partage pour les enfants du Canada en vue de leur faire découvrir la réalité des enfants des pays les plus pauvres, leur donnant ainsi la possibilité d'y apporter un soutien spirituel et matériel dans un esprit de partage et de solidarité. L'Enfance missionnaire est présente dans plus de 130 pays. Pour soutenir l'Œuvre, visitez mondami.ca.



Les camps bibliques d'été au Togo sont un des nombreux projets soutenus par Mond'Ami cette année. Grâce à la générosité de donateurs et donatrices, de jeunes et de communautés religieuses, la somme totale de 53 342,76\$ a été récoltée pour soutenir les diverses initiatives de l'Œuvre. (Photo : Mond'Ami)

-30-

Pour en savoir plus ou pour toute question :

Aline Bedros
Torchia Communications
514-250-2332
aline@torchiacom.com